

Promovierte Kampfrichter National

Autor Renate Wieland

Die Kampfrichter-Kommission von Swiss Wrestling Federation führte 2019/2020 nationale Kampfrichterkurse durch. Die als Kampfrichter der „Kategorie National“ Kandidierenden mussten eine schriftliche Prüfung ablegen. Die Anwärter wurden während der Saison 2019 verschiedentlich geprüft und beurteilt.

Der Chef der Kampfrichter-Kommission, Jean-Claude Zimmermann, durfte nach der absolvierten, strengen Ausbildung den folgenden Kandidaten zum Kampfrichter der Kategorie National gratulieren:

Thomas Bertschi	8586 Erlen	NRC Thalheim
Patrick Diethelm	8865 Bilten	RR Tuggen
Thomas Kipfer	5443 Niederrohrdorf	RC Rapperswil-Jona
Patrick Dähler	8840 Einsiedeln	RR Einsiedeln
Martin Steiner	6430 Schwyz	RR Brunnen
Thomas Murer	5642 Mühlau	RR Brunnen
Peter Vetsch	9472 Grabs	RC Oberriet-Grabs

Swiss Wrestling Federation bedankt sich bei der Kampfrichter-Kommission für die Selektionen und das stetige Bemühen, geeignete Kandidaten auszubilden und zu coachen.

Herzliche Gratulation den neuen Kampfrichtern National und viel Erfolg in dieser wichtigen Funktion!

Swiss Wrestling Federation

Namens des Zentralvorstandes

Rudolf Wieland